

Beau succès du 34^{ème} Grand Prix Pédestre de Pontcirq



Le soleil avait décidé d'être de la partie pour cette 34^{ème} édition de la plus ancienne des courses lotoises, le Grand Prix Pédestre de Pontcirq. Organisé de main de maître par Jean Pierre Besombes, ce sont près de 80 participants qui ont pris le départ à 10h pour 8 ou 12km.

Nouveauté cette année, le sens du circuit de 4km était inversé cette année par rapport aux années précédentes : Etait-ce une bonne ou une mauvaise nouvelle pour les coureurs ? Les avis à l'arrivée seront partagés.

Sur le 12km, épreuve inscrite au Challenge ADCPHS du Lot – Dépêche du Midi – Conseil Général du Lot, on retrouve sans surprise les leaders actuels de ce classement que sont Paul Le Lay et Jérôme Saillens. Ils feront toute la course ensemble et sur les derniers hectomètres, c'est Paul Le Lay finira par prendre le large et finit en tête en 44'23 devançant le revenant Jean Luc Alison et Jérôme Saillens respectivement en 44'36 et 44'58.



Chez les féminines, c'est Mariam Resseguier qui s'impose dans l'excellent temps de 51'22, juste devant Florence Guillauma en 51'23 qui avait décidé de l'accompagner. Anne Florent complète le podium en 53'58.

Sur le 8km réservé aux féminines, victoire de Céline Bréchet devant Cécile Resseguier et Doriane Bigotte.

Tous se sont finalement retrouvés autour d'un apéritif copieux pour saluer les championnes et les champions du jour et remercier les organisateurs et les bénévoles pour cette belle journée de sport et de convivialité. Finalement, La doyenne des courses lotoises ne fait pas son âge...et on s'en félicite.



Classement 12km : 1- Paul Le Lay ; 2- Jean Luc Alison ; 3- Jérôme Saillens ; 4- Joop VanWijk ; 5- Nicolas Goux ; 6- Lionel Blampain ; 7- Jean Pierre Ciercolès ; 8- Cédric Vigouroux ; 9- Thierry Lecroq ; 10- Alain Magard 14- (1^{ère} féminine) Mariam Resseguier ; 15- (2^{ème} féminine) Florence Guillauma...20- (3^{ème} féminine) Anne Florent....

Texte et photos : l'équipe organisatrice